

et lui ayant représenté les défordres où il étoit depuis tant d'années qu'il s'étoit éloigné des instructions que je lui avois faites. J'ai eu la consolation deux jours après d'apprendre des sauvages à qui le chef venoit de parler qu'il vouloit absolument se ranger à son devoir ; qu'il se sentoit touché de ce que je lui avois dit, quoiqu'il ne m'eût pas répondu un seul mot. En effet le voyant en un si profond silence à tout ce que je lui remontois, je me contentai de lui dire : adieu mon ami, faites réflexion à tout ce que je viens de vous dire. La femme de cet homme est ici, elle prend avec une patience admirable l'exercice que lui donne son mari qui l'a abandonnée pour prendre d'autres femmes dans la boisson, elle est dans une très grande ferveur, et quoi qu'elle ait été obligée souvent pour suivre son mari de se trouver dans les lieux d'ivrogneries, tout le monde rend témoignage à cette vertueuse femme que jamais on n'a pu la faire boire,

et qu  
réglé  
elle e  
depu  
l'ai te  
tous  
faire  
à for  
deux  
veur  
ter a  
n'est  
ainé  
prie  
pén  
péch  
serv  
virc  
gra  
d'in  
une  
tina  
joie